

The Ties of Friendship



Tschiura International Association
会員数 個人/103 団体/15 法人/15

CONTENTS 【目次】

- 1 姉妹都市締結10周年
- 2 会長挨拶・中学生交換交流
- 3 Pick Up!～前期事業より～
- 4 Information～お知らせ～

パロアルト市・土浦市は 姉妹都市締結 10 周年を迎えました

交流のあゆみ



○土浦市にとっては初めての姉妹都市

旧新治村とパロアルト市の交流事業がきっかけで、合併後の平成 21 年 4 月 7 日、土浦市の姉妹都市となりました。

平成 24 年 3 月、土浦市国際交流協会設立 20 周年に際しては、パロアルト市長らが土浦を訪問しました。



○東日本大震災への励まし

東日本大震災により、この年度の中学生交換交流事業は中止となりました。パロアルト市民から、ネイバースアブロードを通じて、土浦市に2回にわたり義援金と、心温まる励ましのメッセージを頂きました。



○中学生交換交流・市民交流

中学生交換交流に加え、これまで2回にわたりパロアルト市で開催された日本/土浦まつりには、土浦市関係者や土浦市民がパロアルトを訪問し、伝統芸能を披露するなど、市民同士で交流を深めました。



○かすみがうらマラソン

平成 24 年より、かすみがうらマラソンにパロアルト市より選手を招待しています。毎年、招待選手がそれぞれ素晴らしい走りを見せてくださいました。



記念祝賀会を開催します

10月24日から28日までの日程で、パロアルト市のエリック・フィルセス市長及び国際交流団体ネイバースアブロードのボブ・ウェンズロー会長をはじめとする訪問団を土浦市にお迎えします。

10周年の交流をお祝いし、今後両市の友好が更に深まることを祈念しまして祝賀会を開催いたします。

皆様のご参加をお待ち申し上げます。

姉妹都市締結 10 周年 記念祝賀会

日時:令和元年 10 月 25 日(金)

午後 6 時より

会場:ホテルマロウド筑波

会費:5,000 円

(高校生以下 3,000 円)

会長挨拶



土浦市国際交流協会
会長 藤田 佑子

令和元年度の土浦市国際交流協会総会で認定された前期の事業は、順調に実施されておりますことに、改めて会員の皆様にご感謝申し上げます。

総会では、フィリピン大使館公使兼領事のエヴァンジェリン T. オン ヒメネズドックロ氏をお招きして講演会を開催いたしました。題名は「フィリピンと日本、国家そして市民同士のつながり」で、女史の今までの幅広い経験による両国との関係、歴史から現在、未来に至る展望などパワーポイントによるわかりやすいお話は、参加者の心をつかむ有意義なひと時でした。

さて、本年度も4つの部会による魅力ある事業を展開してまいります。なんと言っても今年度はパロアルト市との姉妹都市提携10周年をむかえます。10月24日からパロアルト市長をはじめとする訪問団が来土され、記念祝賀会の実施、同時に市内案内、花火大会鑑賞のおもてなしを協会役員と事務局一丸となって準備をすすめております。

また、中学生交換交流では6月にパロアルト市から20名を迎えて、受け入れ家族と共に素晴らしい体験をしております。キララまつりでは特別賞を受賞、JICA訪問ではリピーターを含む多くの参加者が、研修員たちと一緒に交流を楽しみました。

以上、前期の活動は各部長、会員の協力のおかげでスムーズに運営されております。

土浦市にはご承知の通り、約4000人の外国人登録者がおります。たとえ国や言葉が違って、互いに尊重し思いやる気持ちが良い関係につながっていくものと信じています。

令和の時代にそんな平和な世界をこの土浦から発信して行きましょう！おしまいに、みんなで参加、活動できる土浦市国際交流協会を作っていくことを切に願って、私の挨拶といたします。

中学生交換交流

パロアルト市から、生徒16名が引率者4名とともに、土浦市を訪れました。次代を担う両市の若者たちが、かけがえのない経験を通じて友情を育みました。(6月6日～16日)



一人ひとりが日本語で自己紹介



そば打ちに集中！



おいしくそばをいただきました。



制服でバディと授業に参加しました



お別れの日、再会を約束しました

Pick Up! ①

令和元年度総会・フィリピン大使館講演会

フィリピン大使の生の声!

令和元年度総会が開催され、前年度事業の報告と今年度事業計画についてご承認いただきました。

また、総会に合わせ、フィリピン大使館講演会を開催しました。土浦市では、在留外国人約4000人のうち、フィリピン人が約1000人と最も多い数となっています。フィリピン大使館公使兼領事エヴァンジェリン T. オンヒメネズードウク口氏をお迎えし、フィリピンと日本の交流関係について貴重なお話を頂きました。(5月15日)



Pick Up! ②

土浦キララまつり七夕おどりコンテスト

日本の夏の風物詩を体感!

今年度も、キララまつりのメインイベントの七夕おどりコンテストに「世界なかよし連」として参加しました。24の国と地域出身からの参加者が、踊りを通して日本の祭りを体験しました。国際色豊かなチームならではの掛け声やノリの良さでひととき盛り上がりを見せていました。(8月3日)

☆参加者 日本人 27名 外国人 59名
計 86名



Pick Up! ③

JICA筑波訪問と国際交流の集い

世界各国の研修生と交流!

会員と一般参加者を含む20名でJICA筑波センターを訪問しました。アフリカやアジアなどから来日している研修員が研修を行う施設内を見学し、その後は研修員と様々な国の料理を囲んで夕食会を楽しみました。なかなか出会うことのできない国々の方とのお話に皆さん花を咲かせていました。(9月5日)



◆おもてなし英会話プラス
全10回 10月4日～12月13日
四中地区公民館
訪日外国人への「おもてなし」ができるよう、基本の英会話を学びます

◆日本語ボランティア養成講座
(レベルアップ編)
9月4日・11日・18日
一中地区公民館
日本語教室講師を対象に、教え方のレベルアップを図ります

◆初級日本語ボランティア養成講座
全10回 10月5日～12月21日
神立地区コミュニティセンター
在留外国人の方に日本語を教えるための、初歩的な指導法を学びます

中高生と外国人のクッキング交流
12月8日(予定)
一中地区公民館
外国人留学生と土浦市内の中高生が外国料理を作って交流します

令和元年度 後期主要事業予定

海外ボランティア活動報告会
1月18日(予定)
ワークヒル土浦(予定)
青年海外協力隊の帰国隊員から派遣国での体験をお話しいただきます

協働のまちづくりシンポジウム
ポスターセッション参加
1月25日
県南生涯学習センター
シンポジウム会場でパネルを掲示し、協会の活動紹介を行います

地域ふれあい事業
2月16日(予定)
一中地区公民館(予定)
日本人と外国人で、一緒に料理作りと暮らしに役立つ講座を楽しみます

中学生交換交流事業
パロアルト市派遣
3月14日～24日(予定)
土浦市とパロアルト市の中学生が相互ホームステイを行います

Information ～お知らせ～

☆日本語教室受講生募集☆

(土浦ユネスコ協会との共催)
外国人が基礎から学べる日本語教室です。受講はいつでも受け付けています。日本語を学ぶほか、楽しいイベントなどもあります♪まずは見学してみませんか。

- 昼の部：毎週水曜日 13:30～15:30
- 夜の部：毎週木曜日 19:00～21:00
- ところ：一中地区公民館
- 費用：月500円
テキスト代(初回のみ) 約2,500円)

☆新規会員募集☆

当協会では、国際理解・国際化推進のため、各種交流事業や講座など、さまざまな活動を行っています。特に新しい感覚と活動力をお持ちの方を求めています。随時会員を募集中ですので、ぜひお気軽にお申込み・お問い合わせください。

- 年会費：個人／3,000円
団体・法人／10,000円

☆国際交流ボランティア募集☆

あなたもボランティアとして国際交流に参加してみませんか。通訳・翻訳、ホームステイ・ホームビジット受け入れ(家庭でできる、小さな交流)、イベントなどでお手伝いをしたいという方(語学ができなくても大丈夫!)は、登録をお願いします。また、お近くに日本語が話せる外国人の方がいらしたら声をかけていただけませんか。お待ちしております。

編集後記

4月より事務局の仕事に携わっております、唐田と申します。様々なイベントが盛りだくさんで私自身も楽しみながら事務局の仕事を務めています。今後も皆様と協力して土浦市の国際交流を盛り上げていきたいと思っておりますので、何卒よろしくお願いいたします。(唐田)

編集：青木規幸、石井すみ子、津久井栄蔵、山口崇一、猪瀬正幹、伊藤博幸、石川一幸、海老坪正子、辻勝博、大森美保、岡田俊成、塙佳樹、(株)いなもと印刷、(有)アルヴィス(事務局) 飯泉、菅谷、羽生、唐田、藤村

発行：土浦市国際交流協会
〒300-8686 土浦市大和町9番1号
☎029-826-9051 E-mail:kokutab14@city.tsuchiura.lg.jp
http://www.tsuchiura-ia.jp/

土浦市国際交流協会ホームページは、イベントや講座、外国人の皆さんが日常生活に必要な情報が満載です！ぜひご利用ください。



土浦市国際交流協会

検索